

Juicio contra García Luna revela "nivel delincuencial durante gobiernos del PAN", según el PT



El **juicio en contra de Genaro García Luna**, secretario de Seguridad Pública durante el periodo presidencial de Felipe Calderón, ha generado diversas reacciones desde el comienzo del proceso para elegir al jurado que decidirá el destino de García Luna.

Benjamín Robles Montoya, vicecoordinador del Partido del Trabajo (PT) aseguró que el caso del ex secretario revela el **nivel delincuencial que se mantuvo** en materia de seguridad durante las administraciones a cargo del Partido Acción Nacional (**PAN**).

"Es inaudito que **Felipe Calderón respaldó y mantuvo firme en el cargo a García Luna**, hasta el final de su sexenio, pese a los múltiples <u>señalamientos de colusión con la delincuencia organizada</u>, así como sus reiteradas violaciones a la Constitución, a las leyes y a los derechos humanos, como los evidenciados montajes televisivos de detenciones, confesiones ante cámaras de presuntos delincuentes sin abogados presentes, entre otras tropelías", se puede leer en un boletín del partido político.

Juicio contra García Luna revela "nivel delincuencial durante gobiernos del PAN", según el PT - Infobae